

El MAPA ha destinado casi 650 millones de pesetas en la provincia de Guadalajara durante 1996

La zona afectada por las riadas de 1995 se han llevado partidas por valor de más de 240 millones de pesetas. **Pág. 11**



La Copeg y la UAH firman un acuerdo para que los estudiantes hagan prácticas en empresas de la provincia

Se afirma que la mayoría de estos estudiantes acaban consiguiendo un contrato en las mismas empresas donde hacen sus prácticas. **Pág. 10**

Adjudicadas las obras de la variante de Cabanillas

El tramo, de 8 kilómetros, entroncará la N-II con la N-320. **Pág. 9**

Provincia

Jueves 16 de enero de 1997

8

García-Page aseguró que la postura respecto a la financiación seguirá siendo igual de firme

Afirmó que, de momento, Castilla-La Mancha no se ha planteado presentar recurso

J. ALBERTO MESEGUER
Guadalajara

El consejero portavoz de la Junta de Comunidades, Emiliano García-Page, ha afirmado en una reciente visita a Guadalajara que la postura de Castilla-La Mancha respecto al tema de la financiación autonómica es «tan firme en la oposición al modelo ofrecido como la que más», aunque, por el momento, «no hay negociación conjunta con Extremadura y Andalucía» y no se ha planteado la presentación de un recurso de inconstitucionalidad.

Para el gobierno castellano-manchego «la constitucionalidad es condición necesaria pero no por ello tiene que ser solidario o justo». Por ello, de momento, el ejecutivo de Bono no va a presentar dicho recurso, si bien «si nos convencemos de que ese recurso tiene cabida, lo haríamos».

La actitud del gobierno central en este asunto, según las palabras del consejero portavoz, es comprensible debido a que «está esposado para hablar de modelo de financiación» y aludió a la relación Aznar-Pujol. García-Page lanzó la pregunta de si «¿Aznar puede cambiar un punto del modelo de Pujol?



Emiliano García-Page en un momento de su reciente estancia en Guadalajara.

No, porque rompe el acuerdo». Acusó también al actual gobierno del PP de estar más preocupado en «conservar los cargos» que en ningún otro interés y afirmó que «el Gobierno central no puede imponer cómo ha de gobernarse una comunidad autónoma» y subrayó que «la última palabra en este tema no la van a decidir ni Jordi Pujol ni José María Aznar».

Emiliano García-Page calificó 1997 como un año «interesante políticamente» debido a que está presidido por varios debates donde Castilla-La Mancha «se juega sus intereses».

POSICIÓN COHERENTE.— Sobre el tema de los trasvases, el consejero portavoz afirmó que «Castilla-La Mancha abanderó una posición uná-

nime sobre el agua y contribuyó a abrir un debate nacional». García-Page también insistió en que el tema del agua es un «debate mucho más amplio que un trasvase Tajo-Segura; el problema es mucho más global».

El consejero dijo que el gabinete de Aznar se comprometió, durante el periodo electoral, a abordar este tema desde el pasado otoño. Sin

embargo, el Ministerio de Medio Ambiente «ha dejado pasar el tiempo, y está empezando a lavarse las manos». El ejecutivo de Bono reconoce su «temor a que el Ministerio de Medio Ambiente no esté tomando las decisiones necesarias, ni poniendo la voluntad suficiente como para abordar este Plan, puesto que el otoño ha transcurrido sin ninguna novedad al respecto».

La solicitud de un nuevo trasvase puede ser, según el ejecutivo autonómico, muy aclaratoria sobre la actitud del gobierno central ante el tema, ya que de concederse «el gobierno renuncia a arreglar el tema del agua».

García-Page también aseguró que «no todos tienen la misma legitimidad para pedir el Plan Hidrológico Nacional» y recordó que si bien el anterior gabinete de González no lo acometió en 13 años de gobierno, «el PP no lo pidió en ese tiempo y el PSOE de Castilla-La Mancha arremetió contra sus propios ministros para solicitarlo». Según el consejero «Aznar, en campaña electoral, en Murcia decía una cosa y aquí otra» y se mostró tajante al asegurar que «no vamos a admitir dobles lenguajes».

Los regantes murcianos han solicitado un nuevo trasvase de 75 Hm³

Alejandro Gil ha calificado la petición de «temeraria»

REDACCIÓN. Guadalajara El director general del Agua, Alejandro Gil, ha calificado de «temeraria» la nueva petición de 75 hectómetros cúbicos de agua para trasvasar hacia tierras levantinas por parte de los regantes murcianos. Gil señaló que «en las épocas en las que se producen abundantes precipitaciones y no hay escasez de agua, es precisamente, cuando se debe aprovechar para acumular reservas en Entrepeñas y Buendía, ya que son embalses de gran capacidad y de régimen hiperanual que tienen como principal función almacenar gran cantidad de agua para poder acometer los años secos».

Por su parte, la ejecutiva provincial del PSOE en Guadalajara ha calificado la nueva demanda de agua como «una desfachatez, si tenemos en cuenta que los pantanos en los que se almacenaría ese agua, los de Talave y Camarillas, se encuentran al 91 y al 94 por ciento de capacidad». Actualmente, Entrepeñas y Buendía se encuentran al 30 por ciento de su capacidad.

En pleno Guadalajara, situadas junto a los multicines, en una zona residencial con colegio, guardería, instituto, centro comercial... Todos los servicios y buenas comunicaciones. Viviendas unifamiliares de **242 m² construidos**.

por **18.950.000** ptas.

Si todavía piensa que vivir en una vivienda unifamiliar, **CON CALIDADES DE CONSTRUCCION DE LUJO** en la zona con más futuro de Guadalajara es caro, lea detenidamente este anuncio y visite después nuestro chalet piloto.

PROMUEVE: PROMOCIONES NUEVOS HENARES, S.L.-C/ CARDENAL GONZALEZ DE MENDOZA, 8 POSTERIOR. 19001 GUADALAJARA

- * Viviendas separadas por muros de un pie de ladrillo macizo de 27 cms. de espesor.
- * Gotelet en vivienda y pintura plástica en el garaje.
- * Ventanas abatibles de aluminio con Climait.
- * Solados de mármol en salón, recibidor y escaleras.
- * Parquet de roble en dormitorios.
- * Antena parabólica.
- * Calefacción individual de gas.
- * Con jardín, garaje, buhardilla y calle privada.

CONSTRUYE:

RAYET S.A.



¡¡ ENTREGA INMEDIATA !!

VISITE NUESTRO CHALET PILOTO. LUNES A VIERNES DE 5 A 7.30. SABADOS DE 11 A 1.30
INFORMACION TEL: 949 226556 - 226946